

Journée internationale de la fille 2020

Mercredi 14 octobre 2020 souhaité

Objectif de la journée

Ne laisser personne de côté dans le domaine de
l'éducation d'ici 2030
et en particulier faire que les 130 millions de filles non
scolarisées en 2020 aient une « éducation de qualité »
(OOD 4)

Objectif de la journée

- Sensibiliser les jeunes sur les violences dont les filles sont encore victimes dans de nombreuses régions du monde
- Sensibiliser les jeunes filles sur leurs droits, sur leur santé
- Le sport pour leur donner confiance
- Le numérique est transversal

Il s'agit de

mobiliser les jeunes du monde afin qu'ils deviennent acteurs du changement pour que les choses évoluent

de les inciter à s'engager et à devenir les ambassadeurs de ce changement dans leur propre pays.

Quels jeunes ?

- En France

- Collèges, lycées
- Associations sportives
- Ecoles associées de l'UNESCO
- Clubs Unesco
- Et autres

- Dans le monde

- Les mêmes ; l'idée est de les faire discuter sur les sujets proposés, de s'informer mutuellement, de faire un appel commun aux décideurs (Etats, Nations Unies, UNESCO...)

Programme envisagé, espéré

• *Matin*

- Madame Macron
- Madame Azoulay
- Madame Gianini
- 2 panels de jeunes/échanges avec la salle composée des jeunes

Les panels ne dureront pas plus de 30 minutes ; cela est suffisant pour des jeunes

• *Après-midi*

- 3 panels de jeunes/ échanges avec la salle composée de jeunes
- Intermède musical par El Sistema
- Conclusion par le lancement d'un message des jeunes du monde aux décideurs
- Les panels seront modérés par des journalistes

Merci de votre attention et de nous soutenir dans notre action

**Nous : les 30 ONG internationales partenaires de l'UNESCO
qui se battent pour que des jeunes filles cessent de souffrir,
puissent aller à l'école et devenir des citoyennes qui auront
leur mot à dire.**